



**10 Pièces**

**850 m<sup>2</sup>**

**Réf. 10055**

**9 500 000 €**

**Grasse**

Maison à vendre (06130)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette prestigieuse bastide du 17ème siècle rénovée par le célèbre architecte anglais Norman Foster, qui en a fait sa résidence personnelle, allie à merveille l'authenticité provençale, l'élégance et le raffinement. En position dominante, son terrain paysager, en restanques et murs de pierre sèche, s'étend sur environ 3,6 hectares plantés de près de 600 oliviers centenaires, de 300 noyers, de divers arbres fruitiers et de deux grands jardins potagers. Cette propriété au charme unique, avec sa piscine chauffée nichée au cœur du domaine, offre des panoramas à couper le souffle sur les collines ...

This prestigious 17th-century Bastide, renovated by the famous English architect Norman Foster, who made it his personal residence, is the perfect blend of Provençal authenticity, elegance and refinement. In a dominant position, its landscaped grounds, with their restanques and dry-stone walls, extend over around 3.6 hectares, planted with almost 600 century-old olive trees, 300 walnut trees, various fruit trees and two large vegetable gardens. This uniquely charming property, with its heated swimming pool nestling in the heart of the domain, offers breathtaking panoramic views over the ...

## ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES

12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

